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会議次第 １ 開会

２ 挨拶

３ 議事

（１）教育・保育の「量の見込み」について

（２）地域子ども・子育て支援事業の「量の見込み」について

（３）渋川市子ども・子育て支援事業計画の骨子案について

（４）今後のスケジュールについて

４ その他

５ 閉会
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議事（１）教育・保育の「量の見込み」について

議事（２）地域子ども・子育て支援事業の「量の見込み」について

保育の立場でなんですけれども、幼稚園のほうの資料２の３ページ

ですが、幼稚園は一時預かりが多いのですか。

保育園、うちの場合は、去年実績が全部で、年間で３８名、あまり

にも数字が大きく驚いている。幼稚園の一時預かりは需要が多いので

すか。

多分、ここに書いてある一時預かりというのは、普通に２時まで終

わるのを５時ぐらいまで預かる形式のものではないですか。

預かり保育ではなく、いわゆる預かり保育のことですか。

お話伺って、ニーズ量と実績の乖離が大きく、ニーズ量が高くなっ

ているというのは、もしかしたら潜在的ニーズを抱えていらっしゃる

方がこの項目に当てはまるという認識を持たなかったために希望す

る可能性があるという回答をされなかったことがあるのかもしれな

いですね。

教育時間が終わった後の預かりと、もう一つ、夏休み期間も含めて

預かりをやっていたので、実態としてはニーズがふえています。ニー
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ズ調査の結果については多少誤差があると思いますので、実績等も踏

まえて数字を設定していきたいと思います。

そうであれば、実績ベースで事業量を検討するというのももっとも

な形だと思います。

今度、保育園で入園の手続があると思いますが、その中で、保育園

に説明を聞いてくださいという文章がありますが、保育園や市役所は

不明点等お答えいただける状況になっていますか。また、経済的な理

由から短時間保育を希望する場合はどのようになりますか。

制度の内容についての説明ですが、現在も国では継続的に制度内容

について検討中であり、明確なお答えはできかねる状況ですので、内

閣府のホームページ等でご確認頂くようになります。短時間保育につ

いては保護者の方から申し出があれば柔軟に対応していきたいと考

えています。

保育料は現状通りか、もしくは今後まだ動きがありそうですか。

今のところ１２月の市議会に保育の必要性等の各種条例案を上程

する予定で準備をしています。条例とあわせて今現在、保育料につい

ては、規則で規定しておりますので、条例改正後、規則改正を行うこ

とになると思います。保育料の階層を分けることで現行の負担水準と

同程度で定めていきたいと考えています。

学童について、５年先、児童が減少傾向にありますが、実際の学童
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の利用実績は伸びてきているので実績に応じた事業量の算出が必要

ではないかと思います。また、各立地条件や支援内容、潜在的な利用

希望等を踏まえた事業量を見込んでいく必要があると思います。

ご意見を踏まえて、計画を柔軟に見直しながら対応していきたいと

考えています。

現在の供給量に余裕はありますか。

既に面積要件等の関係で対応が必要な施設がありますので、今後施

設整備等も踏まえて計画をしています。

議事（３）渋川市子ども・子育て支援事業計画の骨子案について

今の説明に対して、御意見、御質問等ありますか。よろしいですか。

議事（４）今後のスケジュールについて

御意見、御質問等よろしいですか。よろしければ議題全体を通じま

して御意見、御質問等ありますか。

量の見込みについての議題がありましたが、量だけでなく今後、質

についての検討も必要だと思います。

ありがとうございます。そのほか、何かありましたらお願いします。



会長 よろしいでしょうか。では、これで議事を終了します。


